

## Das Netzwerk erweitert und gefestigt

**MENZNAU** Gegen 80 Personen wohnten der 61. Generalversammlung des Gewerbes Menznau-Geiss-Menzberg im Gasthof Lamm, Menznau, bei. Die Aufnahme von fünf Neumitgliedern, Wahlen oder die Jahresaktivitäten standen an. Zudem fand ein Kurzreferat des Jugendprojektes «Lift» statt.



Der neu zusammengesetzte Vorstand (von links): Guido Niederberger (Kassier), Petra Stöckli (Aktuarin), Pius Schwarzen-truber (Beisitzer), Esther Meyer (Präsidentin), Peter Häfliger (Vizepräsident), Monika Stampfli (Detailistenobmann) und Roger Blum (Beisitzer).

Foto zvg

Der Jahresbericht der Präsidentin Esther Meyer bot eine Rückschau auf das vergangene Jahr und widerspiegelte ein aktives Vereinsjahr mit Höhepunkten wie dem Winterausflug, Apéro der Treuebon-Gewinner, Treffen mit dem Gemeinderat und auch die Betriebsbesichtigungen in Willisau. Ein spezielles Ereignis war die Durchführung der Delegiertenversammlung des Gewerbeverbandes des Kantons Luzern. Die Präsidentin bedankte sich für die breite Unterstützung und vielen helfenden Hände. Kassier Guido Niederberger durfte der Versammlung eine Jahresrechnung mit schwarzen Zahlen präsentieren, die es erlaube, die Jahresbeiträge auf ihrer moderaten Höhe zu belassen.

Gleich fünf neue Betriebe konnte der Verein aufnehmen. Dies sind: Autogarage Affentränger+Jost AG, Buttisholz; Gasthof Lamm, Menznau, unter der neuen Leitung von Pirmin

und Martina Wälti; Idee Blumen & Geschenke, Wolhusen; Streit Service GmbH, Menzberg, und Carreisen Wicki, Mauensee/Menznau. Mit grossem Applaus wurden alle herzlich im Verein willkommen geheissen.

### Mit Petra Stöckli eine neue Aktuarin gewählt

Nicht nur bei den Gemeindebehörden stehen Wahlen an, sondern auch beim Gewerbe Menznau. Präsidentin Esther Meyer wie auch die Vorstandsmitglieder Peter Häfliger, Guido Niederberger, Roger Blum, Monika Stampfli und Pius

Schwarzen-truber stellten sich zur Wiederwahl. Alle wurden einstimmig in ihrem Amt bestätigt. Aktuarin Anita Rohrer galt es zu ersetzen. Nach sechs Jahren Tätigkeit als Rechnungsrevisorin und acht Jahren im Vorstand stellte sie sich nicht mehr zur Wahl zur Verfügung. Dankbar, nach längerer Suche wieder eine passende Person für die Vorstandsarbeit gewonnen zu haben, stellte Präsidentin Esther Meyer die zur Wahl stehende Petra Stöckli, Partnerin von Beat Stöckli, Mitinhaber der Firma Häfliger+Stöckli AG, Menznau, kurz vor.

Die Vorstandsmitglieder konnten ein vielseitiges Jahresprogramm präsentieren. Unter anderem finden sich darin Anlässe, die ihren festen Platz haben wie das Firobe-Bier mit der Gemeinde, der Dankeschöntag oder die interessanten Betriebsbesichtigungen in Wolhusen. Zudem wurde auf die begehrten Gewerbebegutscheine hingewiesen.

### Schweizer Fernsehen zu Gast

Reto Zangger informierte die Versammlung, dass Röbi Koller in Zusammenhang mit der SRF-Sendung «Happy Day» bei ihm im Betrieb am Tag der

offenen Tür teilnimmt. Dieser Anlass findet am 21. Mai 2016 statt.

### Das Jugendprojekt «Lift»

Brigitte Gräppi vom Jugendprojekt «Lift» stellte zusammen mit Pia Stegmüller als Vertreterin der Schule Menznau in einem interessanten Kurzreferat den Inhalt dieses Projekts vor. Oberstufenschüler werden während rund zwei Jahren für den Berufsalltag fit gemacht. Gewerbebetriebe schaffen die Möglichkeit, dass jeweils am Mittwochnachmittag für rund drei Stunden gegen ein kleines Entgelt die Interessierten bei ihnen arbeiten können. Dabei erlernen sie den Umgang mit Erwachsenen, Pünktlichkeit, Zuverlässigkeit, aber auch Wertschätzung. Bereits an diesem Abend haben einige Firmen ihre Bereitschaft signalisiert, sie bei diesem tollen Projekt zu unterstützen.

Ein geschmackvolles Nachtessen aus der Küche des Gasthofs Lamm setzte dem Anlass den kulinarischen Höhepunkt auf. Präsidentin Esther Meyer liess anhand einer PowerPoint-Präsentation das vergangene Vereinsjahr Revue passieren und die scheidende Aktuarin wurde gebührend von einer Delegation des Werthensteiner Klosters verabschiedet.

Den gemütlichen Abend liessen die Mitglieder mit ihren Partnerinnen und Partnern mit interessanten Gesprächen und gemütlichem Zusammensein ausklingen.